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Aos vinte e sete dias do mês de março de dois mil e vinte e quatro, às 14h00min, 

reuniram-se na sala C206 no Instituto de Ciências da Sociedade e Desenvolvimento 

Regional, à rua José do Patrocínio, nº 71, os seguintes docentes: Adriana Filgueira 

Leite, Ana Maria Almeida da Costa, Bárbara Breder Machado, Érica Terezinha Vieira 

de Almeida, Gisele Maria Ribeiro de Almeida, Leda Regina de Barros Silva, Rodrigo 

de Araujo Monteiro, Rodrigo Delpupo Monfardini, Samuel Alex Coelho Campos, 

Tatiana Tramontani Ramos; Marilene Parente Gonçalves, Márcia Regina da Silva 

Carneiro, Roberto Cézar Rosendo Saraiva da Silva e a técnica, Assistente Social, 

Alessandra de Muros Xavier Alvares Vieira. A senhora presidente, professora Ana 

Maria Almeida da Costa, iniciou a reunião agradecendo a presença de todos e de todas 

e, em seguida, tratou dos seguintes pontos de pauta: 1) Informes da direção: a senhora 

diretora informou que a DTS ESRn°27/2019 de 19 de dezembro de 2019, teve os seus 

efeitos de acompanhamento das obras cessados, pela publicação da DTS ESR/UFF № 

17, DE 11 DE DEZEMBRO DE 2023. A referida comissão perdeu vigência por motivo 

de inação. Foi esclarecido que coube ao PDU planejar, propor e encaminhar ao 

Colegiado de Unidade, as propostas para ocupação dos novos espaços, bem como da 

atual sede na Rua José do Patrocínio. A comissão do PDU realizou e concluiu esse 

trabalho que foi apreciado e aprovado por este Colegiado em Dezembro de 2022. Na 

qualidade de ex-diretor, e presidente da antiga comissão, o professor Roberto Rosendo 

esclareceu à plenária não ter convocado reuniões a partir da vigência da nova direção. E, 

externou a compreensão de encaminhamento do Colegiado de Unidade em aprovar o 

PDU em substituição da antiga comissão, ato que amplia a participação dos 

departamentos e segmentos da universidade na construção coletiva do plano de 

ocupação dos espaços.  Obras: A diretora Ana Costa informou sobre as obras e as 

dificuldades da empresa MAESA em cumprir os prazos estipulados. E, destacou que, 

apesar da fiscalização realizada pela SAEPE, a empresa tem reiteradamente apresentado 

atrasos. A diretora apresentou para a plenária a nova planilha de prazos realizada pela 

superintendência de obras, que segundo informação do referido documentosinaliza a 

entrega dos prédios para o dia 25 de maio de 2024. Greve: A direção informou que os 

servidores técnicos se encontram em greve. E destacou que as demandas administrativas 

da Unidade que sejam urgentes, como, por exemplo, a assinatura de RADs deve ser 

solicitada, preferencialmente de forma presencial, deixando na recepção, devido à 

ausência das servidoras na secretaria executiva; as assinaturas em sistemas como o SEI 

e Faperj, os pedidos podem ser encaminhados ao endereço eletrônico da secretaria, com 

antecedência. 2) Aprovação de ata da reunião ordinária de novembro de 2023: A ata foi 



aprovada por unanimidade. 3) Comissão para eleição de novo Colegiado: A diretora 

informou que serão realizadas novas eleições para o colegiado de unidade, e pediu para 

que os departamentos indicassem à direção docentes para a formação da comissão 

eleitoral que será formada por 4 professores titulares e 3 professores suplentes, portanto 

uma indicação de cada departamento. 4) Nova coordenação do SPA indicada pela 

DTS002/2024: A nova gestão do Serviço de Psicologia Aplicada formada pelos 

professores Cecília Souza de Oliveira e Germano Quitanilha foi aprovada pela plenária. 

5) Aprovação do Projeto Cuca-Legal como projeto de fluxo continuo desenvolvido pela 

Coordenação de Assistência Estudantil: A renovação do projeto cuca-legal foi aprovada 

pela plenária, bem como a transferência de sua coordenação para a técnica de Serviço 

Social, Alessandra de Muros Xavier Alvares Vieira. 6) Informes da plenária: Bolsas de 

extensão: A diretora solicitou o registro em ata do agradecimento da direção e do 

Colegiado pelo árduo e excelente trabalho realizado pela comissão de extensão do 

Instituto formada pelas professoras: Beatriz Corsino Perez, Adriana Dutra, Érika 

Vanessa Moreira e Mariele Troiano. A professora Gisele Almeida destacou que o 

Instituto ESR conseguiu a aprovação de 28 bolsas de extensão e destacou o trabalho da 

comissão de extensão.Chuvas e ação da universidade. A professora Leda Regina de 

Barros Silva informou que em função das fortes chuvas o distrito de Santo Eduardo foi 

bastante afetado e a iniciativa da direção e as ações desenvolvidas por docentes e 

discentes realizadas no local foram muito importantes. Vagas tutoria PPG A professora 

Adriana Filgueira Leite informou que foram conquistadas 2 vagas de tutoria para 

atuação no Programa de Pós- Graduação. Projeto de inclusão de pessoa com deficiência. 

A Assistente Social Alessandra Alvares Vieira da CAES, informou a proposta de 

trabalho para assistência e acolhimento estudantil. Perícia Médica: a direção informou 

que a perícia médica seguirá sendo realizada no campus da José do Patrocínio enquanto 

a equipe de Assistência à Saúde composta pela médica, psicólogo e técnica de 

enfermagem será deslocada para o novo campus. Greve docente: a professora Érica 

Almeida informou que o comitê provisório de greve ia realizar uma reunião nesta tarde 

as 16h para ampliar a conversa a respeito da greve docente. E convidou aos professores 

para estarem presentes. Nada mais havendo a tratar, a Senhora Presidente encerrou a 

reunião às dezesseis horas e cinco minutos, agradecendo a presença de todos. E, para 

constar, eu, Bárbara Breder Machado, docente, redigi a presente ata, que assino junto 

com a dirigente dessa reunião. 

 


